

BOLETÍN informativo

Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres

Boletín No. 238

GOBIERNO NACIONAL INAUGURA PRIMER PROYECTO DE VIVIENDA PARA AFECTADOS EN SALGAR, ANTIOQUIA.

- El proyecto de vivienda a inaugurar será el que se conoce como La Habana, un complejo de 42 viviendas.
- El Vicepresidente de la República, Germán Vargas Lleras, estará encabezando la comitiva de Gobierno Nacional que hará la entrega.





Salgar, Antioquia, 6 de septiembre de 2016 (@UNGRD). El Gobierno Nacional, en cabeza del Vicepresidente de la República, Germán Vargas Lleras, y con el acompañamiento de la Ministra de Vivienda, Elsa Noguera, el Gobernador de Antioquia, Luis Pérez Gutiérrez, el Director de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo, el Alcalde de Salgar, Carlos Emel Cuervo, y el Director del DAPARD, Mauricio Parodi Díaz, estarán este miércoles 7 de septiembre a las 11:00 a.m., inaugurando el primer proyecto de vivienda para los afectados por la avenida torrencial en la quebrada La Liboriana del 18 de mayo de 2015.

Este proyecto se conoce como La Habana y es un complejo que cuenta con 42 viviendas, las primeras de las 278 contempladas en el Plan de Acción Específico que se creó para la respuesta y recuperación de este municipio antioqueño.

La respuesta y la recuperación de Salgar han tenido una inversión de más de 33 mil millones de pesos en donde se adelantan líneas en construcción de vivienda, puentes peatonales y vehiculares, sitios públicos, avenidas, obras de mitigación, implementación de un Sistema de Alerta Temprana, encauce de la quebrada, proyectos productivos y de agua y saneamiento.

Lugar: Proyecto de vivienda La Habana **Fecha:** miércoles 7 de septiembre

Hora: 11:00 a.m.



